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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 314 del 30.07.2018  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 8.00 – 9.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 09:00 

                                                

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

 P      -   9:08  9:52   

Volante                 Claudio 

 

 P      -   9:15  9:52   

Figuccia                Sabrina  P      -   9:00  9:52   

Russa                 Giuseppina 

 

 A      -      

Susinno                 Marcello          

 

 P -     9:00 9:47   

 

 Presiede la seduta la Consigliera anziana per voti Sabrina Figuccia 
 

La consigliera Figuccia ringrazia l’ass Mattina e la dott. Pennisi per avere accettato l’invito in 

Commissione per discutere in merito all’ assegnazione degli immobili di proprietà comunale. Entra 

alle ore 9:08 il Presidente Arcoleo e assume la Presidenza. Prende la parola la dott. Pennisi che 

inizia una disamina sulle modalità di assegnazione degli immobili di proprietà comunale destinati 

ad emergenza abitativa, e nello specifico  parla  di varie tipologie di graduatoria.  La cons Figuccia 

chiede alla dott Pennisi quale è il percorso  che fa l’amministrazione quando un avente diritto perde 

il beneficio all’alloggio La dott. Pennisi risponde che si segue un iter iniziando con una Determina 

di decadenza  fino all’emissione dell’ordinanza di sgombero. 

La consigliera Figuccia chiede se la graduatoria viene aggiornata. La dott Pennisi risponde che 

quella relativa all’emergenza viene aggiornata ogni 6 mesi , mentre quella relativa all’ERP non 

viene modificata.  L’ass. Mattina entra nello specifico parlando dei requisiti fondamentali per 

accedere alla graduatoria. La dott.  Pennisi interviene parlando di unificazione del parco alloggi 

attingendo da questo e successivamente dividendo gli alloggi in 4 graduatorie dando la priorità alla 

graduatoria  C dove ci sono gli invalidi. L’ass Mattina parla del regolamento sull’emergenza 

abitativa dicendo che gli alloggi provenienti da beni confiscati hanno assegnazione temporanea . 

Sul campo rom si attiveranno procedure d’emergenza ma si utilizzeranno alloggi destinati di tipo 

sociale che non andrà ad intaccare la graduatoria attualmente vigente. Interviene la cons Figuccia 

chiedendo se nell’assegnazione di alloggi alle famiglie ROM si farà riferimento alla ricognizione di 

febbraio 2017. L’ass Mattina risponde che si farà una ricognizione  ma si prenderà riferimento al 

“censimento”  2018 .La cons Figuccia chiede se è previsto che i rom assegnatari di un alloggio 

paghino pure le utenze. L’ass Mattina risponde che ad oggi nessuno ha mai chiesto alle famiglie 
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ROM il pagamento delle utenze. Per quanto riguarda la luce è stata  sempre pagata dal Comune che 

ha stipulato un contratto con amg garantendo negli ultimi 30 anni un quadro elettrico dove 

potevano attaccarsi per avere l’energia. La magistratura ha ritenuto tutto ciò insicuro. L’ass. 

Mattina comunque specifica che quest’argomento non è di competenza dell’assessorato la  cui 

competenza è invece del Settore Patrimonio. Interviene il cons Volante  il quale chiede lumi sugli 

alloggi requisiti  di via Brigata Aosta che in passato aveva dato in assegnazione. L’ass. Mattina 

spiega che essendo alloggi requisiti il Comune oggi richiede una indennità di occupazione  in 

quanto la proprietà è risultata vincitrice in una prima causa e la stessa chiede al Comune l’indennità 

di occupazione fino al rilascio. 

Esauriti gli argomenti il Presidente passa alle comunicazioni, informando i Consiglieri che in data 

odierna si procederà al ritiro dell’emendamento presentato con trasmissione del parere “Modifica 

Regolamento Interventi Abitativi” con nota prot. 315 del 30/07/2018. 

 Esauriti gli argomenti  il Presidente congeda gli intervenuti. 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE.  

ORARIO FINE SEDUTA  9:52 

                                                                                                       

   Segretario Supplente                                      Presidente  

                        Paola Margheritino           Rosario Arcoleo 

                                                                 

                                                                     La   Consigliera Anziana 

                                                                                                        Sabrina Figuccia 

 


